

Enel Distribución renueva su mesa: mayoría de mujeres y lo preside abogada de amplia trayectoria en grupo italiano

Ludovica Parodi Borgia fue electa presidenta de la distribuidora, luego de sumarse este jueves a la mesa. También ingresaron dos ejecutivas del grupo que vienen de Brasil y Colombia, además de un ingeniero encargado de redes en España. Solo se mantuvo un integrante del directorio anterior.

VICTOR GUILLOU

Una renovación casi completa de su directorio realizó este jueves Enel Distribución, firma que opera las redes de distribución eléctrica en 33 comunas de la Región Metropolitana, y que mantiene amenazada su concesión desde los extensos cortes de luz registrados en agosto de 2024. La distribuidora celebró este jueves su junta ordinaria de accionistas, donde cuatro cupos fueron modificados, dejando una mesa de cinco directores integrada por tres mujeres -con una como presidenta- y dos hombres.

El directorio de la firma quedó liderado por Ludovica Parodi Borgia, una abogada italiana que registra una amplia trayectoria dentro del grupo. Ingresó a Enel en 2003, sólo dos años después de titularse como jurista. Cuenta con experiencia en desarrollo de proyectos, transacciones de fusiones y adquisiciones (M&A) y litigios internacionales, mayoritariamente en la zona de Europa del Este. Desde enero ejerce como head del área jurídica de Enel Grids, donde gestiona los temas legales relacionados con las redes y los asuntos corporativos a nivel global para el grupo.

Previamente lideró la operación de todo Enel Italia, siendo el punto de referencia para los órganos corporativos y los comités de gobernanza sobre temas legales del grupo en su país de origen. Además tuvo pasos por Enel X.

Además de Parodi, ingresaron otras dos relevantes ejecutivas del grupo: Julia Freitas de Alcantara y Mónica Cataldo. La primera viene desde Brasil, donde ejerció distintos roles de liderazgo ejecutivo

y gestión para todo el grupo. La ingeniera, de origen portugués, registra desde el 2006 pasos por Enel Río, Enel Brasil y Enel Ceará. En el caso de Cataldo, también ingeniera, actualmente ejerce desde enero de 2024 como jefa de redes en Colombia, pero antes tuvo pasos por Perú, Rumanía, Venecia y Bari, entre otros.

A las tres nuevas integrantes se sumó un varón, el ingeniero español Juan Ortiz Noval. Especializado en telecomunicaciones, actualmente es el responsable de las redes de distribución del Grupo

Enel en toda España, donde la firma atiende a 12,7 millones de clientes. Previo a ello fue responsable del desarrollo de redes en E-Distribución, y responsable de planificación y control operativo para ocho países donde Enel está presente: Italia, España, Rumanía, Brasil, Chile, Colombia, Argentina y Perú.

La mesa la completa el italiano Ricardo Tosi, el único se mantuvo su puesto por parte de directorio anterior. Enel Distribución funcionaba hace varios meses con sólo tres integrantes en la mesa, todos italianos. Edoardo Marcerano, el expresidente del directorio, renunció el 16 de enero, y fue sucedido por la directora Viviana Vitto como presidenta ad-hoc desde entonces. De hecho, Vitto fue quien lideró la junta de accionistas de este jueves, celebrada en formato remoto.

Tras la salida de Marcerano, a los pocos días hizo lo propio Emanuele Brandolini, quien dejó su puesto el 23 de ese mes. Mauricio Morrica y Vitto dejaron sus puestos tras las modificaciones realizadas este jueves. ●

